

## **Réflexions simples de Mgr. de Sinety**

« Il nous faut veiller sur autrui comme Dieu veille sur nous. Prendre soin, ne pas laisser seul, ne pas nourrir l'anxiété et l'angoisse, mettre la paix là où l'inquiétude semble régner, être porteur de joie là où rien ne semble pouvoir s'y prêter... Nul ne peut prédire ce que les semaines et les mois à venir nous réservent. Nul ne sait la réalité du drame qui se joue ici ou ailleurs. Mais ce que nous savons déjà c'est que si, là où nous sommes, nous ne mettons pas à profit ce temps présent pour aimer comme le Christ, alors les hommes qui ne le connaissent pas n'auront aucune raison d'écouter demain des paroles qui ne se traduisent pas en actes. »

Comment vais-je montrer aux autres, à ceux que je vois habituellement ou à l'occasion de mes déplacements et de mes rencontres de ce vendredi que je les considère, que je les apprécie, que je les respecte... en un mot, que je les aime ?